

Ferienprogramm 2022 am Lehrbienenstand

Christoph Will zeigt einer Kleingruppe eine geflochtene Bienenbeute. Den Blick ins Innere der Strohbeute erlaubte ein unten angebrachter Spiegel.



Kißlegger Kinder als aufmerksame „Jungimker“



„Stimmt das auch alles, was Du uns da erzählst?“, fragte Jens den Moderator Hans Emtmann bei seinem Vortrag im Lehrbienen-stand des BIV Wangen.

Bei seinen Erklärungen zur Honigbienenhaltung musste Hans kurz innehalten

Trotz mehr als 20 Jahren Erfahrung mit dem Ferienprogramm des BIV Wangen für Kinder und Schüler aus Kißlegg war ihm eine solche Frage noch nicht untergekommen.

Über 30 Kinder lauschten dann weiter aufmerksam dem Referat, konnten sich bei themenbezogenen Mal- und Bastelangeboten, dem Fertigen von Bienenwachskerzen und selbstverständlich beim Praxisunterricht an den Bienenvölkern ein reichhaltiges Wissen rund um die Bienen aneignen.

Zumindest beim Abschluss im Schulungsraum des BIV Wangen, beim gemeinsamen Verzehr der von Anneliese Emtmann vorbereiteten leckeren Zopfbrote mit frisch geschleudertem Honig, war Jens dann beruhigt: Dieses Versprechen wurde jedenfalls eingelöst.